

PHILLIP BOA  
**DEZEMBER**

MORITZBASTEI **MUSIK**



## DIE ART

SUPPORT:  
MISTER SUSHI



Zum Abschiedskonzert von DIE ART in der Moritzbastei am 21.12.2001 schrieb ein ziemlich schlauer Kopf in das MB-Programmheft: „... so ist das nun mal im richtigen Leben, nichts hat Bestand, auch DIE ART nicht.“ Und nun sind sie zurück. Erfahrener, gelassener, weiser sicherlich; auch musikalisch besser? Letzteres fällt schwer zu glauben. Dafür waren DIE ART „damals“ einfach zu gut. Aber die Hoffnung ist groß, dass Makarios und Männer nichts von ihrer Intensität und Präsenz eingebüßt haben, um ihre gewaltigen Songs so zu interpretieren, wie es Titel, Band und Fans verdient haben. Und weil irgendwas doch immer Bestand hat, werden eben jene Fans vom wilden „Marian“ bis zum getragenen „Schiff“ alles einfordern, was DIE ART dereinst zu Leipzigs größter Band machte. Schön, daß Ihr wieder da seid, Männer! Und danke, daß Ihr MR. SUSHI mitgebracht habt.

KONZERT: 21.12. • 21.00 • 10,-/8,- EURO